
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
встречи Первого заместителя декана Экономического факультета 

с членами Совета обучающихся Экономического факультета 

26.10.2022 № 44/17-02-75 

Председательствующий - В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 
факультета, и.о. заведующего Кафедрой теории кредита и финансового менеджмента 
СПбГУ 

Секретарь - Е.М. Варавина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 
Ректорат 

Присутствовали: 

Обучающийся 

Обучающийся, член Совета обучающихся 
Э ко ном и чес ко го фа кул ьтета 

Обучающийся 

Обучающийся, председатель студенческого 
научного общества Экономического 
факультета 

Обучающийся 

Начальник Учебного отдела по направлению 
Экономика 

Обучающийся, член Совета обучающихся 
Экономического факультета 

Обучающийся, руководитель научного 
комитета Совета обучающихся 
Экономического факультета 

Обучающийся, член Совета обучающихся 
Экономического факультета 

Председатель Учебно-методической 
комиссии по УГСН 38.00.00 Экономика и 
управление, доцент Кафедры теории кредита 
и финансового менеджмента 

Обучающийся, зам. председателя 
студенческого научного общества 
Э ко но м и ч ее ко го факул ьтета 

Буханцов А.В. 

Ворожцов Г1.А. 

И Банников Б.О. 

Казанцев А.А. 

Кошкин А.В. 

Круковская I I.В. 

Мостипан З.С. 

Николаев В.О. 

Новиков Я.В. 

Покровская 1 IB. 

Сорокин М.И. 
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Обучающийся, председатель Совета 
обучающихся Экономического факультета Юсифов Ф.Л. 

Повестка дня: 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

В.О. Титов, А.В. Буханцов, П.В. Круковская, П.В. Покровская, Ф.Л. Юсифов, 
Г1.А. Ворожцов, Б.О. Иванников, А.А. Казанцев, А.В. Кошкин, З.С. Мостипан, В.О. Николаев, 

Я.В. Новиков, МИ. Сорокин, Ф.Л. Юсифов 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГ'У В.О. Титов попросил 
обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 

Обучающийся А,В. Буханцов рассказал о возникшей у него и обучающихся в его 
группе проблеме, связанной с выбором элективных дисциплин. 

П.В. Круковская, П.В. Покровская разъяснили обучающимся порядок и сроки выбора 
элективных дисциплин, а также ознакомили с Правилами обучения в СПбГУ. Кроме того, 
H.В. Круковская предложила обучающемуся А.В. Буханцову направить письмо с указанием 
возникших проблем, а также информацией об аналогичной ситуации в прошлом учебном 
году, на корпоративную почту заместителя начальника Учебного управления по 
направлениям международные отношения, политология, социология и экономика О.Е. 
Ремизовой, для его дальнейшего рассмотрения. 

Также участники встречи обсудили: 
- вопросы, связанные с организацией и развитием студенческого научного общества 

(далее - СНО) на Экономическом факультете (в т.ч. вопрос, связанный с разработкой 
положения о СНО Экономического факультета); 

- вопросы, связанные с работой кейс-клуба Экономического факультета; 
- вопросы, связанные с возможной организацией зоны коворкинга на Экономическом 

факультете; 
- вопросы, связанные с разработкой важных магистральных проектов Экономического 

факультета СПбГУ, и другие. 

I.1 Присутствующим принять информацию к сведение 

Председательствующий В.О. Титов 

Секретарь Е.М. Варавина 


